



Pièces	20 Pièces
Superficie	925 m²
Référence	MZIOP1076
Prix	2 490 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

Datant du XVIII^{ème} siècle ce fabuleux moulin allie charme et authenticité. Il est érigé au calme, dans un cadre bucolique où vous profiterez du chant des oiseaux, sur un grand terrain plat d'environ 5000 m² avec 2 piscines, un jacuzzi, une grande salle de réception pour organiser de grands événements, une ancienne chapelle, grand garage et atelier. Parfaitement rénové, on y retrouve toujours des éléments d'origine tels que les poutres apparentes, les meules en pierre, les plafonds voûtés en pierre, son réseau de tunnels d'eau souterrains, ses grandes roues et une impressionnante salle des ...

Dating back from the 18th century, this incredible former mill blends charm and authenticity. Built on a large flat plot of land of about 5000 sqm, in a peaceful environment, the property offers 2 swimming pools, a jacuzzi, a large reception room for organising large events, an old chapel, a large garage and workshop. Perfectly renovated, it still has original features such as exposed beams, stone millstones, vaulted stone ceilings, a network of underground water tunnels, large wheels and an impressive engine room that will transport you back centuries! Organised to accommodate a bed and ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO

11 Chemin du Village - 06650 OPIO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

